



Folgende Leitsätze zeichnen uns aus:

Unsere Haltung(en):

„Den liebenden Gott in jedem Menschen erkennen. Wir schätzen das Leben mit all seinen Facetten. Wir bauen Brücken zueinander, um gemeinsam zu lachen und zu weinen.“

Gemeinschaft:

„Wir pflegen Gemeinschaft – Jesus in unserer Mitte – und sind für alle erkennbar offen und einladend.“

Verkündigung:

„Wir wollen die zentralen christlichen Werte durch persönliche Begegnung und verschiedene Kommunikationskanäle zeitgemäß vermitteln.“

Liturgie:

„Mit Jesus als Mitte unserer Liturgie wollen wir die Menschen erreichen, berühren und Gott erfahrbar machen. Wir achten auf Qualität in Sprache und Gestaltung und wertschätzen die Vielfalt in unseren Pfarrteilgemeinden: mit Mut zu Neuem – verwurzelt in der Tradition.“

Caritas & Solidarität:

„Wir kümmern uns um Menschen in Not, sensibilisieren, vernetzen und bemühen uns Nächstenliebe zu leben.“

Vorstand

Der Vorstand leitet die neue Pfarre Mühlviertel-Mitte. Ihm ist vom Bischof die Gesamtverantwortung für die Pfarre übergeben. Den Vorstand bildet ein Team von drei Personen: Pfarrer, Pastoralvorstand und Verwaltungsvorstand. Alle drei sind Teil des pfarrlichen Pastoral- und Wirtschaftsrates.



Pfarrer

ANDREAS GOLATZ

Meine Rolle als Pfarrer sehe ich als gemeinsam unterwegs zu sein. Ich freue mich, wenn wir gemeinsam dafür Sorge tragen, dass die Botschaft Jesu in unserer Pfarre lebendig bleibt.



Pastoralvorstand

BRUNO FRÖHLICH

Mir ist es wichtig, das Gute in den Pfarrgemeinden zu bewahren, das Pastoralkonzept weiterzuentwickeln, Solidarität zu stärken und unsere Spiritualität zukunftsfähig zu gestalten.



Verwaltungsvorstand

THOMAS FORSTER

Warum den Schritt in die Pfarre „Mühlviertel-Mitte“? Weil mir eine starke Kirche, die den Glauben fördert, wichtig ist. Ich möchte die Strukturreform unterstützen. Vertrauen wir auf Gottes Hilfe!



Unser neues Logo

Der Pfarrliche Pastoralrat hat bei seiner Sitzung am 4. Juli 2024 das neue Logo für die Pfarre Mühlviertel-Mitte einstimmig beschlossen.



"M"

Im Schriftzug „Mühlviertel-Mitte“ stellt das grüne „M“ die Hügel des Mühlviertels dar, von der Donau auf etwa 250 Metern bis nach Kirchschatz und Hellmonsödt auf etwa 900 Metern. Das graue „M“ symbolisiert den Granit des Mühlviertels, der als solides Fundament für unsere Kirche dient (vgl. Mt 7,24-25), und erinnert an Christus als den Grundstein unserer Kirche.

"t"

Der verlängerte Buchstabe „t“ bildet eine Kreuzform, um das zentrale Symbol unseres Glaubens im Logo sichtbar zu machen.

“Wellen”

Die drei Wellen repräsentieren die wichtigen Gewässer unserer Pfarre: Gusen, Aist und Donau. Sie können auch die Dreifaltigkeit symbolisieren.

Für mich stehen sie für:

Die untere blaue Welle: Wasser und Leben.

Die mittlere grüne Welle: Die fruchtbaren Hügeln.

Die obere gelbe Welle: Ernte und Dankbarkeit.

Diese Wellen stehen für Leben, fruchtbaren Boden (unser Erbe) und Dankbarkeit.

Andreas Golatz

Pfarre Mühlviertel-Mitte

Die neue Pfarre Mühlviertel-Mitte wurde am 1. Jänner 2024 gegründet. Sie umfasst insgesamt 12 Pfarrteilgemeinden und etwa 37.000 Katholik*innen, verteilt auf eine Fläche, die der Größe des Neusiedler Sees entspricht. Die einzelnen Pfarrteilgemeinden wurden zur neuen Pfarre Mühlviertel-Mitte.

Die einstigen Pfarren bestehen als Pfarrteilgemeinden weiter, damit sich in ihnen das kirchliche Leben erfahren lässt.

